



Comunicado de prensa
En Rabat, a 22 de marzo de 2024

La Fundación Mohammed V para la Solidaridad continúa con las intervenciones quirúrgicas en el marco del programa de Unidades Móviles Médicas Inteligentes – Fundación Mohammed V para la Solidaridad

En este mes de ramadán, la Fundación Mohammed V para la Solidaridad no deja de dar seguimiento a su asistencia médica y humanitaria, actividad dentro de la cual se enmarca la significativa campaña de cirugía de cataratas dirigida a la población de los adures afectados por el seísmo de las provincias de Al-Haouz y Chichaoua, del 22 al 30 marzo.

Esta iniciativa solidaria cuenta con la colaboración de las autoridades locales, la Dirección Regional de Salud y Protección Social y la Asociación Marroquí Médica Solidaria (AMMS, por sus siglas en francés), y su objetivo es intervenir quirúrgicamente los casos de cataratas detectados por las UMMC-FMVS habilitadas en las provincias de Al-Haouz y Chichaoua. Con este servicio se tratará a un total de trescientos pacientes de adures de Chichaoua y Amizmiz, zonas gravemente afectadas por el seísmo de Al-Haouz.

El programa de intervención se articulará del 22 al 30 de marzo en dos etapas de tres días de actividad, cada una de las cuales incluirá operaciones quirúrgicas y seguimiento posoperatorio. La primera fase, en la que se han programado 150 intervenciones, se desarrollará del 22 al 24 de marzo en el centro de Amizmiz, en la propia UMMC-FMVS. En la segunda etapa, del 28 al 30 de marzo, se han previsto otras tantas en el emplazamiento de la UMMC-FMVS del aduar de Mzouda, a 48 kilómetros de Chichaoua.

Además de los propios medios técnicos de las UMMC-FMVS, se han movilizado considerables recursos y se han propiciado las condiciones óptimas de recepción y asistencia a los pacientes para la correcta consecución de la campaña. Se han habilitado espacios específicos cerca de las UMMC-FMVS para un preoperatorio seguro y de calidad, con electrocardiógrafos y medida de las constantes vitales.



Comunicado de prensa
En Rabat, a 22 de marzo de 2024

Asimismo, la asociación AMMS ha puesto a disposición de la campaña cuatro unidades móviles, dos de las cuales son plataformas para cirugía ocular (4 bloques operatorios).

Por último, en la iniciativa también participa un efectivo de 34 personas: médicos funcionarios, trabajadores sociales y técnicos de la Fundación, 10 cirujanos y personal paramédico de la asociación.

Como se conoce, la finalidad de las campañas quirúrgicas pertenecientes al programa UMMC-FMVS reside en facilitar el acceso de la población rural a servicios de cirugía especializados para completar la oferta de atención médica generalista y asistencia a distancia provista por las UMMC-FMVS. La primera campaña desarrollada con este objetivo, que se celebró a principios de marzo en las provincias de Sefrou y Bulmán, permitió tratar a 130 pacientes procedentes de las localidades de Tachot Imlal, Ait Khabach, Tassa y aduares vecinos.